



がんば

育友会ホームページ <http://shima3sho.com>

検索は! 島三小

検索

《第198号》

発行 島原市立第三
小学校育友会
編集・印刷 広報部
DTP 松尾印刷所



はなむけの言葉

校長 喜多 彰

日に日に暖かい春が近付きつつある中、三十四名の六年生の皆さん卒業おめでとうございます。
平成二十三年年度の四月、入学式で君たちと初めて出会い、校舎改築のため二学期からプレハブ校舎に引っ越し、取り壊されていく旧校舎を横目で見ながら過ごした一年生の時でしたね。そして、昨年四月、四年ぶりに高学年となった君たちと新校舎での再会でした。「一年の時、給食時間によく来てましたね。」と覚えてくれたことにびっくりしました。今年度は、「夢いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱい」の第三小学校を目指してやってきましたが、特に六年生は、学校行事や委員会活動などとおして、学校のリーダーとしてよく頑張ってくれました。
いよいよ四月からは中学生です。初めはうまくいかなかったり、悩んだりすることも多いでしょうが、急ぐ必要はありません。じっくりと時間をかけて、自分の進むべき道を見極め、大きく成長してください。そして、自分を正しくコントロールできる強い心を育てていくことが大切です。このことが君たちの限らない夢と希望を膨らませてくれることでしょう。世の中に当たり前のものは何もありません。これまで君たちの成長には、家族の皆様や学校の先生、そして、地域の皆様のおかげで見えない支えがあったこと。これからは「ありがとう」と言う感謝の気持ちを忘れず、進んでいってください。いつまでも君たちを応援していきます。さようなら。

二分の一人式を迎えて

保護者 珠林 成子

一月三十一日、立春を先取りしたような暖かな午後、二分の一人式を迎えました。
よく知っているはずの子どもたちが、とても凛々しく、眩しく感じました。緊張した表情で、未来への思いを発表する姿は、この十年間を一生懸命頑張ってきた証です。心のこもった声がしっかりと届いてきました。
この日、手を繋ぎ、並んで歩いてきたはずの我が子が、その手を離し、自分の足で歩こうとしていくような力強さを見せてくれました。素晴らしい節目となりました。
三小に入学し、今日までの四年間、ご指導くださいました先生方、本当ありがとうございます。ありがとうございました。これからもよろしくお願いたします。



二分の一人式を迎えて

保護者 近藤 雅子

寒さの中にも晴天に恵まれ、体育館にて、二分の一人式が行われました。
子供達は緊張の中にも、ずいぶん大人びた顔つきで、私語一つなく、静かに席についてました。
校長先生のお話、将来の夢と証書の授与と、まるでホントの成人式を見ているかのように感動しました。
又、子供からの手紙では、日頃、口にしない事を、びっしり書いてあり、思わず号泣する保護者の方もいらっしゃいました。この気持ちを忘れず、二十歳まで、あと十年、子供の成長を見守りたいとおもいます。



三小新春まつり

保護者 徳久 崇

一月九日の鬼火焼きの「はし巻き」出店に参加しました。
一月八日が悪天候で延期になったので二日連続で前準備をしました。食べる専門です。生地を焼くためにフライパンを持つたのはいつ以来だろうか?フライパンって、意外と重いのね。
毎日これで料理をしている奥様に感謝です。そんなことを思いながら黙々と生地を焼くことに専念しました。
そんなフライパン初心者でもずつと焼いているうちに使い方が慣れてきて生地をひっくり返すのに宙を浮かせる芸当を見せるようになりフライパンと少し心が通じ合えた一日でした。それも、大勢の児童や保護者の方、地域の方の協力あって出来たことでの場を借りて厚く御礼申し上げます。
ずつとフライパンを振っていたからか、翌日に左手が筋肉痛になりましたがそれも今となっては良い思い出です。はし巻きの準備をいろいろと指導いただき、ありがとうございました。片山氏、広報部の皆様には感謝いたします。



年度末のごあいさつ

育友会会長 酒井 俊治

日頃から三小育友会会員の皆さまには、本育友会への絶大なご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。
平成二十八年度も残すところあとわずか、お別れの時節となりました。六年生の保護者の皆さまにおかれては、お子様の卒業、誠におめでとうございました。六年間を振り返られ、お子様の成長に感慨ひとしとお察しいたします。お子様とともにたどられた六年間を胸に、次のステージ「中学校」に臨んでいただきたいと思います。そして、これからは三小の子どもたち及び育友会を見守っていただけたら幸いです。
さて、育友会長として、今年度の育友会活動を滞りなく成功裡に終えることができたことをうれしく思います。特に、がんばり200号記念号発刊に伴う「三小新春まつり」におきましては、準備から当日まで、大変なご苦労をおかけしながらも盛会のうちに終了することができました。これもひとえに学級代議員、町内代議員をはじめとする会員の皆さま、教職員の皆さま、地域の皆さまのご尽力のおかげであります。ありがとうございます。今後も変わらぬご支援をお願いいたします。
子どもたちのすこやかな成長を願うとともに、本育友会活動の今後ますますの充実を祈念して、年度末のあいさつとさせていただきます。

平成23年4月入学



大きくなった6年生も、6年前はとってもかわいい1年生でした!

6年1組 担任 本多 久美先生

「玉磨かざれば 光なし」

光かがやくダイヤモンドも 玉も磨かなければ ただの石。かがやいてこそ 宝石です。

これからも 自分自身の心と頭と体を磨いていき、夢をかなえてください。卒業おめでとう! 本多 久美

卒業おめでとう ございます。

一日一日の過ごし方が、これからの(自分)という人間を育てます。 なりたい自分を目指し、誠実に学び続けてください。 佐藤 真咲

卒業生へ

六年一組代議員 楳畑 清美

六年生の皆さん、卒業おめでとう ございます。

六年という期間は、あつと言いう間でしたね。

思えば六年前、甘えん坊や泣き虫だった皆さんが、気づけば自分の足で色んな世界へ飛び込んで行くようになりました。

そんな成長を見て、私達親は誇らしく思います。

一クラスしか無かったけど、その分、泣いたり、笑ったり、時にはケンカしたりと、一緒に過ごせた日々は、とても大切な思い出になるでしょう。

これから先、大人の入り口へと立った皆さんには、今まで以上に色んな出会い、出来事が待っています。どんなことがあっても、持ち前の元気さ、明るさで乗り越えて行って下さい。

そして、夢をもち、その目標に向かって、自分の花を咲かせてください。

最後になりますが、校長先生、教職員の皆様、六年間のご指導、誠に有り難うございました。



将来の夢

中学生になっても元気に頑張ります!



助産師 植木 鈴音	歯科医 植木 花虹	パティシエ 入江 紗椰	獣医 井村 凜	サッカーせんしゅ 石本 誠	プログラマー 諫山 英志	美容師 池田 百花
キャビン アテンダント 小林 陽向	サッカー選手 古瀬 雄士郎	刑事 吉瀬 夢羽哉	パティシエ 北田 梨理香	科学者 片山 真太郎	宅配員 楳畑 真人	助産師 大平 さやか
保育士 林田 みなみ	科学者 榎戸 飛架	パティシエ 谷口 美桜	消防士 高原 優希	教師 下田 彩未	サッカー選手 佐原 虎介	医者 酒井 ゆりか
グラウンド アテンダント 宮前 愛瑛	ダンスの先生 都 藍人	トリマー 松本 結依	科学者 松下 尊	敬言察官 古川 皓雅	サッカー選手 福島 光志	看護師 平野 伊美
大工さん 喜多 海舟	保育士 古武 海天	美容師 吉田 智南	楽しめそうな 仕事 山崎 裕太郎	自分がしたいと思う 仕事 木村 吉斗	パティシエ 宮崎 花凜	

